

GONZALO VALDÉS LUFÍ,
INGENIERO EN ADMINISTRACIÓN/GESTIÓN PÚBLICA

Bachelet, la última carta

Poco a poco toma fuerza la iniciativa formal de los partidos políticos relacionados al socialismo democrático, de solicitar a la dos veces presidenta de la República Michelle Bachelet Jeria, que pueda tomar la decisión de estar presente en la papeleta para las próximas elecciones presidenciales.

En política, nada es concreto, las piezas se mueven con rapidez, y la ciencia política, como ciencia social está relacionada a los seres humanos y a sus emociones, por eso es algo incierta hasta el último minuto. En sí mismo, debemos reconocer que la expresidenta Bachelet es una buena candidata, de estos dinosaurios políticos que trascienden a los partidos políticos, y que forman en sí mismo una corriente como el "Bacheletismo", que opera por sobre los partidos políticos, y que se transforma en la primera lealtad de los funcionarios de confianza, pero eso es otro tema.

En tiempos, donde hay nuevos críticos problemas, donde jóvenes técnicos y profesionales están insatisfechos del país en cual viven, donde hay nuevas formas de comunicar en redes sociales, y donde un nuevo Chile de clase media se esfuerza en sobrevivir, con dificultades en todo ámbito; social, económico, seguridad y salud. La población demanda nuevos liderazgos y una renovación de la política, acorde a los nuevos tiempos, nuevos tiempos porque el barrio latinoamericano es cada vez más competitivo, y Chile está quedando atrás.

Cada tiempo político tiene su tiempo, Bachelet lo tuvo en dos oportunidades, son sus propios errores y aciertos, uno de ellos en particular recibe críticas hasta el día de hoy, como lo fue la infame reforma tributaria del Ministro de Hacienda Sr. Alberto Arenas, en cambio otros proyectos se recuerdan hasta el día de hoy en la región de Magallanes, como un ejemplo de una buena gestión.

Los tiempos de dar una batalla con nuevas ideas, son ahora, la política busca resolver problemas, y si no avanzamos con generar candidatos y procesos políticos adecuados, llegaremos nuevamente al descontento social, hay que innovar no solo en la economía, también en generar y confiar en nuevos liderazgos, el rol de un expresidente, (del partido que sea) es ejercer su rol de expresidente, (para eso también le pagamos un sueldo), muchas veces ellos son materia de consulta permanente en base a su relevante experiencia.

Para ganar la política, no es necesario sacar gran cantidad de votos, es necesario llegar primero sobre tus competidores; si son varios, es mucho mejor, muy bien lo saben los habitantes de la región, ya que, en la última elección de Gobernador Regional, una abismante mayoría de votantes no prefirió al Sr. Jorge Flies en las urnas, pero la democracia es democracia, y legitimante el Sr. Flies ganó, debido a la dispersión de votos de los candidatos que se presentaron. En política hay que ser estratégico, de principio a fin.